

# Saint-Georges : La flûte et l'orgue se rencontrent samedi à l'église



Pierre-Henri Jondot, titulaire des orgues de Périgueux, fera chanter celles de Saint-Georges. ©

- Les Amis de l'orgue organisent un concert, samedi 6 avril à 18 heures. Les deux musiciens invités sont l'organiste Pierre-Henri Jondot et la flûtiste Cécile Orsini.

Après des études de piano, Pierre-Henri Jondot commence l'apprentissage de l'orgue à Orléans, puis au conservatoire de Boulogne-Billancourt, dans la classe d'André Isoir, où il obtient le premier prix en 1994. Également claveciniste, il obtient ensuite la médaille d'or du conservatoire de Bordeaux en clavecin et musique de chambre baroque, puis le prix de perfectionnement en orgue et en clavecin.

Cécile Orsini a d'abord étudié le hautbois, le cor anglais et la flûte baroque au conservatoire de Bordeaux avant de rejoindre Paris, où elle étudie le cor anglais. Son attirance de plus en plus forte pour la musique ancienne la pousse à choisir le hautbois baroque, qu'elle va étudier à Angoulême, où elle obtient aussi une médaille d'or en 1992. En 1997, elle obtient le certificat d'aptitude de musique ancienne et enseigne aujourd'hui au conservatoire de Bordeaux.

*Tarif : 15 euros ; gratuit pour les moins de 16 ans. Réservations : 06 82 30 25 14.*

Sud-Ouest, 4 avril 2024